

Esta tarde el candidato presidencial Gabriel Boric confirmó que el resultado de su test de PCR fue positivo para Covid-19.

El también diputado señaló estar en contacto con el equipo de la Seremi de salud para trazabilidad e hizo un llamado a todas las personas con las que compartió durante los últimos días a seguirlos protocolos para contactos estrechos.

Anuncio Patrocinado



<https://twitter.com/gabrielboric/status/1456004695026061313?t=4OSSR2lgcRr9nS4BJNISLw&s=08>

y tú, ¿qué opinas?

**WAVM** | PUBLICIDAD

**AGENCIA DE PUBLICIDAD**

-  Impresiones
-  Manejo de redes sociales
-  Videos y fotografías profesionales

 **Conversemos**  
por WhatsApp

